



PLANTAS ACUÁTICAS MEXICANAS
PARA LA REMEDIACIÓN

APLICACIONES EN LA SOCIEDAD
E INDUSTRIA MINERA

Tatiana Lobato-de Magalhães
Melanie Becerril-Bartolo
Paula Montoya-Lopera
[autoras]

Lilian Tendilla Núñez
[ilustradora]



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA
DE QUERÉTARO

RESEÑA DE LA PRESENTACIÓN DEL LIBRO PLANTAS ACUÁTICAS MEXICANAS

HOY, 28 DE AGOSTO DE 2025, A LAS 11:30 DE LA MAÑANA, SE LLEVÓ A CABO EN EL SALÓN DE LA COMUNIDAD DE EL SALTO, HUIMILPAN, LA PRESENTACIÓN DEL LIBRO PLANTAS ACUÁTICAS MEXICANAS DE LA AUTORA TATIANA LOBATO.

LA CUAL SE DESARROLLA DE LA MANERA SIGUIENTE:

1. LLEGADA Y PRESENTACIÓN DEL ALCALDE

El evento inició con la presencia del Alcalde Municipal M.D. Jairo Iván morales Martínez quien a la vez saluda y da la bienvenida a la autora del libro TATIANA LOBATO, fue recibido por la comunidad estudiantil de la Preparatoria UAQ en Huimilpan, se dio paso a su mensaje de apertura, destacando la importancia de espacios culturales que promuevan el conocimiento y el orgullo por la riqueza natural y por considerar al Municipio como parte fundamental en la presentación del presente libro.

2.- PRESENTACIÓN DE LA AUTORA Y TRAYETORIA

Posteriormente, se presentó a la autora, Tatiana Lobato. La cual habló brevemente de su formación académica, su experiencia en la investigación de ecosistemas acuáticos y su labor como divulgadora científica, lo cual le ha permitido consolidarse como una voz reconocida en el ámbito ambiental.

3. INTERVENCIÓN Y PALABRAS SOBRE EL LIBRO

En su intervención, la autora compartió los motivos que la llevaron a escribir este libro: la necesidad de valorar y proteger las plantas acuáticas mexicanas, muchas veces olvidadas pero esenciales para los ecosistemas. Explicó algunos hallazgos y anécdotas de su proceso de investigación, lo que dio un toque cercano y humano a la presentación, además de las recomendaciones de aplicación en su libro en beneficio de la comunidad de Huimilpan.

4. AGRADECIMIENTO DEL ALCALDE

El alcalde tomó nuevamente la palabra para agradecer a la Autora Tatiana Lobato su visita y darle la bienvenida al Municipio de Huimilpan. Reconoció la relevancia de su obra para fortalecer la educación ambiental y despertar el interés de las nuevas generaciones, en el cuidado de las reservas naturales y los beneficios que nos otorgan.

5.- SECIÓN DE PREGUNTAS Y RESPUESTAS

Posteriormente se abrió un espacio. Sesión de de preguntas, donde los asistentes tuvieron la oportunidad de dialogar con la autora. Algunas inquietudes se centraron en el impacto de la contaminación en los ecosistemas acuáticos y en las posibilidades de implementar proyectos de conservación en la región. Además de consultar con ella la problemática de la región en cuanto al Lirio acuático.

6. FIRMA DE AUTÓGRAFOS.

El evento concluyó con una cálida firma de autógrafos. Tatiana Lobato dedicó ejemplares de su libro a autoridades municipales, estudiantes, profesores y habitantes de la comunidad, cerrando así una jornada enriquecedora que combinó ciencia, cultura y compromiso social.

Ante todo, lo relacionado con la presentación del libro la Autora Tatiana se dijo sentir satisfecha contenta por el recibimiento, y el interés de la población de Huimilpan por la presentación de su libro.











